

---

projets à petite échelle et à fort impact qui répondent aux priorités et aux besoins locaux. En 2017-2018, ce fonds a appuyé près de 600 projets dans 125 pays, ainsi qu'en Cisjordanie et dans la bande de Gaza. Au total, 14,7 millions de dollars ont été versés aux partenaires de mise en œuvre par l'intermédiaire des ambassades et des hauts-commissariats canadiens.

Par exemple, au Cambodge, le Fonds canadien d'initiatives locales a financé un projet à hauteur de 19 500 \$ pour renforcer la reddition de comptes et l'inclusion dans les élections nationales de 2018 dans ce pays. Des citoyens observateurs provenant des populations marginalisées, y compris les femmes et les jeunes, ont reçu une formation et ont été déployés dans 150 collectivités afin d'assurer une supervision civile indépendante des bureaux d'enregistrement des électeurs. Ces observateurs ont recommandé d'apporter des modifications à la gestion de la liste électorale afin d'assurer une meilleure transparence et une plus grande inclusion. Ces recommandations ont par la suite été adoptées par la Commission électorale nationale.

Le Fonds canadien d'initiatives locales a également financé un projet à raison de 45 000 \$ pour soutenir la promotion de la paix et de la sécurité au Niger. Deux cents enfants et jeunes ont reçu une formation d'ambassadeurs de la paix dans quatre régions du pays. En outre, 30 journalistes ont reçu une formation sur les contributions que les médias peuvent apporter à une culture de la paix. Le projet a permis aux jeunes ambassadeurs de la paix de communiquer leurs messages de citoyenneté responsable, de paix et de non-violence au moyen d'activités de liaison extérieure, ainsi qu'à la radio, à la télévision et sur les plateformes des médias sociaux.

Au Sri Lanka, le Fonds canadien d'initiatives locales a financé un projet de 30 000 \$ visant à aider les politiciennes en fonction et candidates à utiliser les technologies d'information et de communications pour obtenir un avantage concurrentiel. Le projet a créé une base de données des femmes politiquement actives dans le pays et a lancé une campagne de médias sociaux pour promouvoir la participation des femmes à la vie politique. En outre, 50 élues ont reçu une formation sur la manière de prévenir la corruption et d'augmenter la coopération entre les partis politiques.

En Syrie, le Fonds canadien d'initiatives locales a versé 33 800 \$ pour y renforcer les activités de surveillance du respect des droits de la personne au moyen d'un projet de formation et de mentorat des journalistes syriens. S'en est suivi la publication de près de 100 articles axés sur les droits de la personne, la gouvernance et l'égalité des genres, qui ont atteint un auditoire estimé à 100 000 personnes.